
"Мы хотим, чтобы в городе отремонтировали дороги, построили новые дома и заработали предприятия", - горловчане мечтают о процветающей Горловке
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Несмотря на неопределенность с будущим Горловки, жители города уверены, что все
будет хорошо и мечтают о том, чтобы в городе полноценно заработали предпритятия,
были отремонтированы дороги и построены новые дома.         
  "Он (город, - ред.) должен быть чистым. У нас большая проблема с уборкой города. [...]
Чтобы починили дороги, тоже больная тема города нашего. Не только по центральным
улицам, но и на околицах. Там все очень плохо" , - отметила в интервью ТРК "6 канал"
горловчанка.   
  "Хочу чтобы наконец-то у нас новостройки появились", - добавила другая жительница
Горловки.   
  "Хочу чтобы в нашем городе открывались новые школы, детские сады. Чтобы у нас было
больше детей. Чтобы открывались новые развлекательные центры и высшие учебные
заведения. Ну и хочется чтобы люди были добрыми и счастливыми" , - констатировала
еще одна местная жительница.
 
  "А мне одноклассников верните", - попросил один из школьников.  
  Также одна из горловчанок посоветовала руководству города обратить внимание на
спортивное воспитание молодежи. По ее мнению, "прошлая власть постоянно душила
спорт и по этому выросло поколение инвалидов. Не только физических, но и моральных"
.
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